

„Gesetze für moderne Leistungen im Schützenwesen“

# Präsidium beschließt WOITHE I – IV



**LOHNE** – „Notwendige Rahmenbedingungen schaffen, Schützen in Entscheidungsfindungen einbeziehen, neue Schützenmitglieder gewinnen und das Schützenfest vergrößern“, so umschreibt Präsident Günther Woithe seine Agenda 2016. Kernstück sind die vier „Gesetze für moderne Leistungen im Schützenwesen“, die vom Schützenpräsidium beschlossen wurden. Im ersten Schritt („Woithe I“) wurde am 14. März 2013 die veränderte Satzung des Schützenvereins verabschiedet.

In der nächsten Stufe („Woithe II“) wird der Schützenpräsident ab sofort die Schützen bei Entscheidungen aktiv beteiligen. So wurde durch das Inkrafttreten von „Woithe II“ zum 1. Juli 2013 das bisherige Vergabeverfahren des Schützenmottos verändert. „Schützen haben ab sofort im Anschluss an den Kommerz die Möglichkeit, Mottovorschläge für das kommende Jahr im Geschäftszimmer einzureichen.“ Am Samstag haben zahlreiche gut gelaunte Schützen bereits vom neuen Recht Gebrauch gemacht. Hier trat besonders die Präsidentenkompanie (5. Kp. III. Zug Dei Danner) mit

Beiträgen positiv in Erscheinung. Aber auch andere verdiente Lohner Persönlichkeiten gaben ihre Vorschläge ab (siehe Übersicht rechts). Über das Motto wird bei der nächsten Generalversammlung abgestimmt.

„Woithe III“ wird sich mit der Gewinnung neuer Schützen beschäftigen. „Eine Arbeitsgemeinschaft bestehend aus Heinz Dettmer (Präsidiumsvertreter) und Franjo Warnking (Schützenvertreter) wird Möglichkeiten und Formen hierzu erarbeiten“, so der erste stellvertretende Präsident Werner Vorhagen im Gespräch mit dieser Zeitung.

Die Veränderungen bezüglich des Schützenplatzes und der Ausgestaltung mit Fahrgeschäften wird durch die Maßnahmen „Woithe IV“ geregelt. Geplant ist neben einem vielfältigerem Angebot auch die räumliche Vergrößerung. Geschäftsführer Bernd Sieverding: „Weite Teile des Waldes im Bereich der Steinfelder Straße, des Südrings und des Bergwegs müssen dazu entfernt werden um Platz zu schaffen. Averdamm kommt am Dienstag nach Schützenfest.“ Neben dem vom Stoppelmarkt bekannten Riesenrad soll im kommenden Jahr auch eine Kartbahn und eine Geisterbahn neues Publikum anlocken.

**Bisher eingereichte Mottovorschläge**

*Über Lohne lacht die Sonne und über Dinklage die Welt.*

Eingereicht von Tobias Gerdsmeyer, 43. Kp. Burgwaldmücken

*Riebeler Jäger verhaun schafft Selbstvertrauen.*

Eingereicht von Rudi Wöhrmann, 27. Kp. Sanssouci

*Am Aussichtsturm da gibt's gewiss zu Schützenfest die Syphilis.*

Eingereicht von Anton Buslack, 96. Kp. Santa Fu

*Heißes Wetter macht das Marschieren netter.*

Eingereicht von Walter Südkamp, 5. Kp. III. Zug Dei Danner

*Lieber die Besinnung verlieren, als zu dehydrieren.*

Eingereicht von Christian Tombrügel, 27. Kp. Sanssouci

*Auf Scheiben schießen und Freunde treffen.*

Eingereicht von Klaus Wielage, 5. Kp. III. Zug Dei Danner

*Besser Leberversagen als Fahne tragen.*

Eingereicht von Wolfgang Scholz, 5. Kp. III. Zug Dei Danner

*Auf dem Mars, auf dem Mond – überall ein Schütze wohnt.*

Eingereicht von Matthias Thierbach, 5. Kp. III. Zug Dei Danner

*Dieses Jahr geht's ohne Motto, ab Dienstag hab ich flotten Otto.*

Eingereicht von Heinz Deters, 15. Kp. Riebeler Jäger

*Gesungen, gefeiert und viel gelacht – im Schützenverein von 1608.*

Eingereicht von Erich Renz, 5. Kp. III. Zug Dei Danner

Schützen sind dazu aufgerufen ihre Vorschläge an die E-Mailadresse [motto@schuetzenverein-lohne.de](mailto:motto@schuetzenverein-lohne.de) zu senden.

**Montag, 15. Juli 2013 0,00 EUR**



# BAT

**DROGENABHÄNGIG • PARTEILICH**

Grabschen	Tanzen
Klopfen	Anstoßen
Bier nur für sich bestellen	Bier für alle bestellen

ANZEIGE

**MATTHIAS THIERBACH**

**6. BATAILLON**

**Wahl des Kommandeurs**

am 31. Oktober 2013

**Ihr Kandidat: Kompetent – Schützennah – Unabhängig**



Dass wir mit Holger Dölle den besten Feldwibel des Regiments haben, merken wir spätestens, wenn es um das leibliche Wohl der Kompanie geht. Die Mutter der Kompanie importiert die **Thüringer Bratwürste** direkt aus Breitenworbis (LK Eichsfeld, Thüringen). Warum sind die Bratwürste so lecker wollten wir wissen. „Die Würste kommen von glücklichen Schweinen, die beim Vögeln erschossen wurden“, so Holger.

Am 3. Mai 2013 konnten Nicola und Marc Thierbach auf zehn gemeinsame Ehejahre zurückblicken. Zu diesem Anlass brachten die Danner nach alter Tradition einen hölzernen Kranz. Vielen Dank an **Christoph Lamping**, von dem zum einen die Idee kam von der Kompanie aus den Kranz zu bringen und der ebenfalls den Kranz besorgt hat. Vielen lieben Dank an Nicola und Marc für die tolle Bewirtung und den schönen Abend!

**WITZIG**

Wie viele Blondinen sind nötig, um einen Schokoladenkuchen zu backen?

Wie macht eine Blondine, wenn sie zu viel Wasser gekocht hat?

Was sagt der Ohrenarzt, wenn er eine Blondine untersucht?

Treffen sich zwei Beamte morgens gegen 11 Uhr auf dem Gang.

Ein Beamter sitzt am Schreibtisch, Kopf und Arme auf dem Tisch aufgelegt. Ein Kollege fragt: „Kommst Du mit zum Essen?“

Reinhold im Gruppensex-Club:

Nach dem Sex im Bett: Frau: „Woran denkst du?“

**NEWS**

**Danner Jubiläen 2013**

**LOHNE** – Gerd Aumann und Katschi Südkamp sind dieses Jahr 40 Jahre Mitglied bei den Dannern. Günther Haskamp trat der Kompanie 1983 bei und ist somit 30 Jahre in der Truppe. Golli Scholz bringt es in diesem Jahr auf 20 Jahre Mitgliedschaft. Auf die verdienten Schützen ein dreifach donnerndes Schuss Heil!

**Thierbach kandidiert**

**LOHNE** – Unser Hauptmann Matthias Thierbach stellt sich im Oktober dieses Jahres der Wahl zum Bataillonskommandeur des sechsten Bataillons. Als Nachfolger für unseren derzeitigen Kommandeur Dieter Olberding wird sich auch Christian kleine Stüve aufstellen lassen. Olberding führt das sechste Bataillon seit 10 Jahren.

**Neues aus Thüringen**

**LAUTERBACH** – Die Spirituose Lauterbacher Tropfen wird nun endlich auch in einer 2-Liter-Flasche angeboten. „Besonders für unsere Freunde aus Lohne bringen wir diese Größe auf den Markt“, so ein Sprecher des Unternehmens Ernst F. Ullmann.



**HERZLICHE GLÜCKWUNSCH ZUM 60. GEBURTSTAG** und eine zuckersüße Torte wurden unserem Präsidenten Günther Woithe am 10. Juli 2013 vom Showensemble „Danner Sternenzauber“ überbracht. Die nächste Vorstellung der durchtrainierten Achtmanntruppe findet heute Abend gegen 23.30 Uhr im Festzelt statt.

Weitere Informationen unter [www.danner-sternenzauber.de](http://www.danner-sternenzauber.de).